

**18. Januar 2020, DieISERLOHNER**  
Neujahrsempfang für die Mitglieder

Zu ihrem Neujahrsempfang 2020 am 18. Januar konnten Die ISERLOHNER im IBSV-Schießstand auf der Alexanderhöhe, zahlreiche Mitglieder begrüßen. In seiner Neujahrsansprache ließ der 1. Vorsitzende Uwe Albert, zunächst die zahlreichen Aktivitäten der Wählergemeinschaft Revue passieren. Dabei schlug er einen großen Bogen von den monatlich stattfindenden Veranstaltungen (Marktstammtische und DieISERLOHNER Runden) über die 250.000 Euro Abfindungsaffäre im Rathaus, den Brandschutz in der Stadt Iserlohn bis hin zum Verkauf von Baumzertifikaten zugunsten des Iserlohner Walds. Inzwischen konnte über 1000 Zertifikate verkauft werden und die erste Baumpflanzaktion wird in Kürze bekannt gegeben.

Albert lobte dabei ausdrücklich das große Engagement vieler Mitglieder bei den zahlreichen Aktionen des Jahres 2019. Für das anstehende Wahljahr 2020 sieht er die Wählergemeinschaft sehr gut aufgestellt.

Überrascht waren die rund 45 Anwesenden als sie erfuhren, dass DieISERLOHNER mit inzwischen 103 die Anzahl der Mitglieder binnen eines Jahres beinahe verdoppeln konnten. In diesem Zusammenhang begrüßten Uwe Albert und Michael Joithe symbolisch Melanie Fobbe als **100. Mitglied** mit einem Blumenstrauß.

Im Anschluss an die bebilderte Präsentation gab es einen kleinen Imbiss und sehr viele großartige Gespräche.

Uwe Albert und Michael Joithe  
Sprecher der Wählergemeinschaft DieISERLOHNER



Melanie Fobbe, das 100. DieISERLOHNER Mitglied und 2. Vorsitzender und  
Bürgermeisterkandidat Michael Joithe